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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

MON EXPÉRIENCE AVEC LA DROGUE

 Par Profil supprimé Posté le 12/11/2013 à 11:02

J'aimerais faire partager mon expérience avec les drogues afin que vous ne fassiez pas les mêmes erreurs que moi.

Le cannabis : J'en fume de temps en temps à tout les jours suivant les périodes. C'est une drogue qui quand consommée
tout les jours fait de vous un petit légumes assis devant la télé...le plus simple travail au quotidien semble pénible.
Sinon des problème d'estomac suite à l'envie irrésistible de s'empiffrer après avoir fumé j'ai connu sa remontée gastrique
nausée... Bref drogue sympa mais en petite quantité ( 3-4 joints par semaines max...)

La cocaïne : Pour moi la pire drogue... De part son cout extrêmement élevé ( 80-100fr le G ) qui ne suffit pratiquement pas
pour une soirée donc compter 250 balles de cocke pour une soirée entière en boite par exemple.
Ensuite niveau addiction c'est terrible au niveau psychologique.. Ancien boxeur je pense avoir un bon mental mais je vous
assure que je n'ai jamais eu à me battre avec quelque chose d'aussi fort de ma vie... Ce qui ma fait dépensé des milliers
de francs et faire une tentative de suicide, car voyant que je n'arrivais pas à combattre et ayant une vie difficile j'ai préféré
mourir plutôt que de finir camé... Je pèse mes mots.
Ensuite très coupée la cocaine .. Y'avais même de lhéroïne j'en suis sure car mes pupilles étaient en tête d'épingle ça
m'avait fait le coup avec une boulette et je vous avoue ça ma angoissé ... Mes ces dealers n'hésiteraient pas une seconde
à en mettre un peu pour vous rendre accro sévère !!

Conclusion de la cocaine : Ok pour " essayer " ou prendre 2 fois dans l'année ( anniversaire ou autre ) mais sinon c'est la
drogue du diable tout comme l'heroine...

Mdma : j'en ai pris que une fois environ 250mg en pilules.
C'est la drogue la plus merdique que j'ai jamais vu.. Effet coupe faim, plus de fatigue, euphorie modérée mais c'est tout...
J'ai été deçu par cette substance, sur moi à part angoisser à la montée en me disant ( j'ai fait une connerie j'en ai trop pris
.. Putain je vais crever ...) résultat je suis pas mort mais j'ai pas eu les effets que je pensais trouver ( parler au gens
facilement comme avec la coke, sentiments sur de soi...) je n'avais pas plus envie de parler avec les gens à part ceux que
je connaissais la oui jétais plus ouvert et câlin ( mais pas n'omplut à passer pour un mec bizzard ai vous voyez ce que je
veux dire )
Niveau danse zéro... J'avais la pêche mais la musique me faisait chier en gros..

Voila pour les substances que j'ai testée et voici ma conclusion personnelle : être attiré par les drogues et leurs effet
miraculeux
C'est tout à fait compréhensible surtout aujourdhui ou la consommation est en plus banalisée..
Je comprendrais que vous voudriez essayer mais réservez vous cette expérience à une soirée- fête précise et ne
renouvelez par l'expérience plus de deux fois par années ( surtout la cocaïne qui est la plus vicieuse selon moi..) 
J'en ai eu pris pour être plus cool en soirée, pouvoir draguer facilement de nature réservé sa me faisait devenir un autre
homme mais à quelle prix ? Au prix de ma vie ... Pour deux trois nana que j'ai emballé grâce au produit sa ne vaut pas le
coup... Et aujourd'hui je suis heureux d'être moi même avec mes défauts et mes qualités et pour rien ni personne je ne
désirais changer ne serais-ce que une soirée.

Voila pour mon témoignage faites attentions à vous, nous sommes que très peu de chose.

Loïc
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